

Pedro Pablo Kuczynski gagne les élections au Pérou



Lima, 10 juin, (RHC).- Le candidat du parti Péruviens pour le changement, Pedro Pablo Kuczynski a gagné le second tour des présidentielles au Pérou.

Il a devancé par une marge étroite la candidate du Parti Force Populaire, Keiko Fujimori. Kuczynski a obtenu 50,12% des voix et Keiko Fujimori, 49,88.

Lors d'une conférence de presse, Kuczynski s'est dit prêt à entamer un dialogue avec les partis d'opposition.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/96419-pedro-pablo-kuczynski-gagne-les-elections-au-perou>



Radio Habana Cuba